

DIARIO " EL MERCURIO "
SANTIAGO-CHILE, JULIO 15 DE 1988

Universidad Mayor Inicia Actividades

La primera universidad chilena del sector privado que impartirá carreras científicas y tecnológicas inicia oficialmente sus actividades, según informó el rector de esa Corporación, Rubén Covarrubias Giordano.

La Junta Directiva de la Universidad Mayor, que preside el académico Raúl Bertelsen Repetto, entregará hoy los antecedentes relacionados con la fundación y el funcionamiento del plantel en una conferencia de prensa en su campus docente de Avda. Américo Vespucio Sur N.º 357.

Bertelsen y el rector Covarrubias adelantaron que la nueva universidad iniciará sus actividades académicas, abriendo el proceso de matrículas para el segundo semestre de este año. Agregaron que la Corporación impartirá carreras de Ingeniería Forestal, Ingeniería Civil (en especialidades de Informática, Electrónica e Industrial), Arquitectura y Pedagogía en Educación Tecnológica en las especialidades de Electrónica, Computación, Electricidad y Contabilidad.